Pheinische Post 17. September 2011

Kunst in Neumühl

Pater Tobias, Leiter des Projekts LebensWert, eröffnete jetzt feierlich die zweite Kunstausstellung in den Räumen der Begegnungsstätte, Holtener Straße 212 in Neumühl.

Musikalisch wurde die Vernissage von Annette Jansen-Zacks auf der Harfe begleitet. Das Grußwort sprach Yvonne Preuß und stellte die Künstlerin Teresa Miosga und ihre Werke zum Thema "In den Lüften" vor.

Bei den zahlreichen Besuchern, die in die Begegnungsstätte kamen, gab es auch bei einem kleinen Umtrunk Gelegenheit, mit der Künstlerin über ihre Werke zu sprechen und sie kennenzulernen.

Für alle Interessierten ist die Kunstausstellung noch bis Ende November zu sehen. Die Begegnungsstätte hat montags bis freitags von 8 bis 16 Uhr geöffnet. Alle ausgestellten Bilder können auch gekauft werden. Die Hälfte des Erlöses geht an das Projekt LebensWert, Rat und Tat für bedürftige Menschen.



Pater Tobias eröffnete jetzt in Neumühl die Ausstellung der Künstlerin Teresa Miosga.

FOTO: PRIVAT